
第１２２４回例会 ２０１１年３月１７日(木)(晴)

司 会 小清水正義副幹事

点 鐘 高橋幸雄会長

合 唱 ｢それでこそロータリー｣(北村まり子さん)

祝結婚記念日 原君(３／１２)

祝誕生記念日 ＜会員＞大屋君(３／１６) 岩本君(３／１

９) ＜奥様＞大津君(３／２２) 酒井君(３／２３)

祝創業記念日 高橋(修)君(３／２４)

○ 皆さん、テレビ、ラジオなどで御存じの通り、未曾有

の大地震、心が痛みます。本日、フォーラムを開催し、

皆様のご意見をお聞きし、少しでもお役にたてればと

考えております。本日卓話予定の関野さんも、奥さま

が福島出身で原発から３０ｋｍ範囲に入っているそう

ですが、こちらに来ることも迎えに行くこともガソリ

ンがなく、どうする事も出来ない状態とのことで、例

会を休み、対応を検討しているそうです。身近にかか

わっている人が多くいらっしゃると思います。ぜひと

も皆様のご意見をお聞きしたいと思います。

○ ガバナー事務所より

１、ロータリー囲碁同好会より「第１２回国際囲碁大

会」台湾開催のお知らせ

日時 ４月３０日(土)夕～５月２日(月)昼の３日間

会場・宿泊 台湾 桃園市

登録料 12,000円

２、クラブ広報・ＩＴ化に関する卓話について

３、東北関東大震災の義援金支援ご協力のお願い

４、第２７８０地区ＧＳＥチーム壮行会開催の案内

日時 ４月２日(土) 受付１４：３０～

場所 藤沢産業センター８Ｆ「情報ラウンジ」

５、2011年度地区協議会に向けてアンケートのお願い

○ 第２８回秦野桜まつりへの協賛について

開催日 ４／２(土)・３(日)

例年の通り１０，０００円を交際費より協賛する

(中止になった) →承認

○ 秦野ＲＣ５０周年記念式典について

日時 ４／２３(土) １２時３０分受付開始

場所 秦野文化会館

登録料 全員登録５，０００円

ご祝儀 花(スタンド)を手配する。

登録料は個人負担とする。

出席は１００％とする。 →承認

○ ニュージーランド地震災害支援のご協力について

会員一人１，０００円、５０，０００円にして支援する。

会員数 40名
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[ ≪事前≫ 西村君 山本君

高橋(修)君(秦野)

≪事後≫ 北村さん 瀬戸

君 高橋(修)君(秦野中)

岩本君 山本君(秦野)
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３月３１日

○ 移動例会

お花見夜間例会

出席数 29名

出席率 74.39％

前々回

の修正

89.74%

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 高橋幸雄 幹 事 古谷スミ子 会報委員長 河野治男
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差額は国際奉仕委員会より支出する。 →承認

○ 介護者さくらんぼ狩りについて

次年度のロータリー財団地区補助金申請書は、了解する。

２０１１年６月さくらんぼ狩りの行程表については、コ

ース決定する。(会長・幹事・次年度会長・次年度幹事・

社会奉仕委員長・次年度社会奉仕委員長参加)

○ 眞壁仁さんの出席免除届けについて

出席免除願いを了解する。ただし６月までとする。

→承認

○ 秦野市少年野球春季大会開会式について

日時 ４月１０日(日)

場所 秦野球場

ご祝儀１０，０００円を新世代奉仕委員会より支出する。

→承認

[受付文書]

① 草山ガバナー補佐及び伊勢原ＲＣより、過日開催した

ＩＭのお礼状

[例会変更] 平塚南 秦野 平塚

◎｢知育・徳育・体育・食育・美育｣の補足について

古谷スミ子さん

３月３日の私の卓話で、時間が足りなく、最後が尻切れ

になってしまいました。

ＭＯＡ美術館の児童作品展という美育の話をしましたが、

美しいものを見る、美しいものを創る、これは絵画や書だ

けではありません。美しい花を育てる事も、美しい花を見

ることも美育です。私はお花を習っていますが、そこで先

生から聞いたお話で、同じように切ってきた花に水をやり

ながら、“おまえは綺麗だね”とやさしく声をかけた花と、

“おまえはなんて汚いのだ”と声をかけられた花だと、き

れいだよと声をかけられた花の方が長持ちするという実験

がされたそうです。

美しい花を育てる事は美育です。水無川の土手に芝桜を

植えるのも美育のひとつです。そして芝桜を育てることに

より、私たちも自分の心を育てています。と同時に芝桜を

見て、綺麗だなと心和む事も美育です。芝桜の植樹が予定

されています。ご協力よろしくお願い致します。

○ 高橋幸雄君 ｢東北地方太平洋沖地震で亡くなられた

みな様にお悔やみ申し上げます。また、被災された方々

にお見舞い申し上げます。尚一名でも生存者が確認さ

れるよう、お祈りいたしております｣

○ 古谷スミ子さん ｢東日本大震災で地震にあわれた方

にお見舞い申し上げます。私も横浜で帰宅難民になり

ましたが、真夜中２時過ぎに帰りつきました｣

○ 諸星常平君 ｢東日本巨大地震、大変です。私の実家も

避難民になってしまいました。私たちに何が出来るか、

役に立つか考えたいものです｣

○ 小清水正義君 ｢大震災の被害に合われた皆様には心

よりお見舞い申し上げます。また、一日も早くスマイ

ルが戻るように願っています｣

○ 原 郁夫君 ｢結婚記念のお祝い、ありがとうございま

す｣

○ 大津俊彦君 ①｢結婚記念のお祝い、お祝いありがとう

ございます。２８年になります｣ ②｢地震災害お見舞

い申し上げます。早い復帰をお願いします｣

○ 大屋富茂君 ｢１９４３．３．１６．中国(旧満州)にて

生誕。昨日であればピタリ賞。残念でした！！！ちな

みに１０年とって５８歳です｣

○ 酒井健一君 ｢妻の誕生祝いありがとうございます｣

○ 河野治男君 ｢東北関東大震災の被害者の方々にお見

舞い申し上げます｣

○ 今井茂文君 ｢未曾有の巨大地震で被災されました

方々に衷心よりお見舞い申し上げます。ガンバレ東

北！！｣

○ 山口光弘君 ｢このたびの東北地方太平洋沖地震によ

り被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます｣

○ 桐山晃忠君 ｢お見舞い申し上げます。東日本巨大地震

で被災された方々の辛抱強さ、平常心、モラルの高さ

を誇りに思い、日本人の魂を感じました。頑張ってく

ださい｣

○ 高橋秀樹君 ｢このたびの地震による被害は極めて甚

大です。私たち一人一人に何が出来るかを考え、クラ

ブとしての対応を考えて頂き、被災者の方々への精神

的支援についても何が出来るか考えて参ります｣

○ 加藤一也君 ｢スマイルします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢昨晩は停電でやる事がなく、家族で“人

スマイル報告
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生ゲーム”をしました。スマイルします｣

○ 菊池文男君 ｢東日本大震災、大変な事になっています。

皆さん、被害はありませんでしたか？私は連絡取れな

い人がまだいます｣

○ 北村まり子さん ｢東日本大震災、被害にあった方、苦

難を乗り越えていってほしいと思います｣

○ 中島賢治君 ｢物が散乱しているスーパーで落ちてい

るものを律義に拾い、そして列に並び、黙って並んで

お金を払って買い物をする。運転再開した電車で込ん

でいる中、妊婦さんに席を譲るお年寄り。被災地で無

料でラーメンを提供するラーメン屋の亭主。ホームレ

スが寒いから“敷け”って段ボールをくれた。オペレ

ーショントモダチ。輝の救援活動作戦。この国、世界

のどこにもないぞ！！｣

○ 前 肇君 ｢災害に合われた方、頑張れ！！｣

○ 淵脇美代子さん ｢東北関東大震災に遭われた皆様に

心よりお見舞い申し上げます｣

合計71,000円

○ 社会奉仕委員会 加藤一也副委員長

① 「芝桜」植樹について

日時 ３／２６(土) １３：３０～

※ ３／１９(土)、社会奉仕委員会で｢名水｣の文

字をテープで示しておきます。３／２６(土)

雨天の場合は４／２(土)で実施。

② 地震などの天災時の休業補償について

休業補償はないと労災士は考えていますが、近いうち

に救済措置が出るともいわれています。確実な事が解れ

ばお知らせ致します。

③ 友好クラブ委員会 今井茂文委員長

古河東ＲＣとの関係で、第２８２０地区大会に参加予

定でしたが、大地震により会場も被害に遭い、３／１４

(月)、中止の連絡がありました。

④ 原 郁夫君

タイへ消防車を毎年贈呈していますが、ナコンパナム

のスラットパストガバナー、シーパストガバナーより地

震に対するお見舞いの言葉と、協力の問い合わせがあり

ました。タイ第３３４０地区は１００万円の義援金を日

本に送って下さるそうです。

議題 「東日本大地震」の義援金について

司会 高橋幸雄会長

○ 高橋幸雄会長

秦野名水ＲＣとしてどのように支援できるか、金額的、

物資などなど、考えられると思います。皆様のご意見をお

聞かせ下さい。

◎意見

１、大屋富茂君

２、原 郁夫君

３、神崎達朗君

４、今井茂文君

５、多田嘉之君

６、菊池文男君

７、柳川清紀君

◎まとめ

１、タイへ贈呈予定の消防車(次年度分)は被災地に送る

ことで行政と検討する。

２、義援金について、金額は１００万円くらいにしたい

(集金内容は理事会で検討。スマイル基金取り消しも視野

に入れて)。
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